Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 176 m2
Référence 666V5755M
Prix 869 000 €

Roqguebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)

www.maisonsetappartements.fr
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Belle villa moderne de haut standing situé a la bouverie (83520), cette propriété
bénéficie d'un environnement harmonieux entre campagne et ville, offrant le confort
d'un cadre de vie paisible avec des commerces de proximité, une école et créche a
pied. Cette maison contemporaine de 143 m2 avec un appartement indépendant
de 33 m2 s'érige sur un terrain de 1023 m?2 avec une exposition plein sud. Les
aménagements extérieurs comprennent une terrasse et une piscine en pierres de
bali automatisé au sel , le tout accentuant le charme de la propriété. A I'intérieur,

cette villa récente propose au ...

Recent villa with high-end materials in Roquebrune sur Argens Located in La
Bouverie, this property benefits from a harmonious environment offering the
comfort of a peaceful living environment with local shops, a school and nursery
within walking distance. This contemporary house of 143 m? with an independent
apartment of 33 mZ2 is built on a plot of 1023 m? with a south-facing exposure. The
exterior amenities include a terrace and a swimming pool (salt), all accentuating the
charm of the property. Inside, the villa offers on the ground floor an entrance hall, a

bright living room opening onto ...

SCANDIMMO
Village entreprises Green Side - 06410 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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